
Datum: 01.07.2020
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Email: bag-ost.dir@muenchen.de 

Direktorium
HA II / BA
BA-Geschäftsstelle Ost

An das Direktorium

(E) Stadtbezirksbudget
Kunstverein München e.V.
Diskursive Reihe für kulturellen Austausch im öffentlichen Raum von Juni – Oktober 2020
3.305,32 € / Az. 0262.0-16-0340
(vertagt aus der Sitzung am 27.05.2020)
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 18441

Abstimmungsergebnis

zur o.g. Sitzungsvorlage aus der Sitzung des
BA 16 - Ramersdorf-Perlach
vom 25. Juni 2020

Der Bezirksausschuss

gewährt einen Zuschuss in der o.g. Höhe für den o.g. Antragssteller.

gewährt einen Zuschuss in Höhe von 2.200 € (bei Kürzung gegenüber dem Antrag), für den 
o.g. Antragssteller.

lehnt die Gewährung eines Zuschusses für den o.g. Antragsteller ab.

Gründe für die Kürzung der beantragten Summe:

Der Bezirksausschuss hat mehrheitlich der folgenden Beschlussempfehlung des 
zuständigen Unterausschusses zugestimmt:

Nach langer Diskussion über den Stadtteilbezug sowie die aktuellen Rahmenbedingungen 
während der Corona-Pandemie, empfiehlt der Unterausschuss den Antrag mit einem 
Teilzuschuss in Höhe von 2.200 Euro unter nachfolgenden Maßgaben zu bezuschussen:

1. Die Veranstaltung soll durch den Kunstverein auch aktiv im 16. Stadtbezirk beworben 
werden (kostenlos über das Kulturreferat, über Lokalzeitungen, die Kulturvereine im 
Stadtbezirk 16 und die eigenen Flyerverteiler).
2. der Kunstverein denkt bereits über ein Ticketing für die Veranstaltung nach. Wenn möglich, 
aber nicht zwingend, soll darüber erfasst werden, aus welchen Stadtbezirken die Besucher 
der Veranstaltung kamen.

Gründe für die Ablehnung der Förderung:  

Grund der Ablehnung hier auswählen

Allgemeines
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Weitere Maßgaben: 1. Die Veranstaltung soll durch den Kunstverein auch aktiv im 16. 
Stadtbezirk beworben werden (kostenlos über das Kulturreferat, über Lokalzeitungen, die 
Kulturvereine im Stadtbezirk 16 und die eigenen Flyerverteiler).
2. der Kunstverein denkt bereits über ein Ticketing für die Veranstaltung nach. Wenn möglich, 
aber nicht zwingend, soll darüber erfasst werden, aus welchen Stadtbezirken die Besucher 
der Veranstaltung kamen.

Das Abstimmungsergebnis war
einstimmig mehrheitlich 

Der BA wünscht einen Kurzbericht des Antragstellers nach Durchführung der 
Veranstaltung/Maßnahme: mündlich schriftlich gar nicht

Kopie des Verwendungsnachweises gewünscht

gez.

(Sitzungsleiterin/Sitzungsleiter)
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